10 SANTOS PATRONOS DEL MATRIMONIO Y LAS DIFICULTADES MATRIMONIALES

Santa Isabel de Portugal, santa Fabiola de Roma y todos ustedes, hombres y mujeres santos, ¡rueguen por nosotros!



Francisco de Zurbarán, "St. Isabel de Portugal", c. 1635 (foto: dominio público)

Angelo Stagnaro Blogs26 de febrero de 2021

Este es el segundo artículo que escribo sobre <u>santos cuyos patrocinios incluyen relaciones matrimoniales</u>, buenas, malas o de otro tipo. Están listos para unir sus oraciones con las nuestras para ayudarnos cuando se les llame con intenciones:

1. Santa Isabel de Portugal - Patrona de la paz familiar

La princesa Isabel de Castilla se casó con el rey Diniz de Portugal a la edad de 12 años. Diniz era un hombre completamente inmoral e Isabel sufrió muchos años de abusos y adulterio. A pesar de todo, ella rezaba continuamente por su conversión. Pasó mucho tiempo ayudando a los pobres y enfermos consiguiendo que algunas de las damas de su corte la ayudaran. Debido a sus oraciones, Diniz reformó su vida y le pidió perdón por el dolor que

le había causado. A la muerte de Diniz en 1325, entregó su propiedad y se convirtió en Franciscana Seglar. Más tarde se convirtió en monja en un monasterio que fundó en Coimbra.

2. Santa Fabiola de Roma - Patrona de los divorciados

Fabiola se divorció de su marido adúltero después de muchos años de abuso físico y emocional. Su segundo matrimonio terminó con la muerte de su esposo. Fundó el primer hospital y un hospicio en Porto Romano para los pobres y los peregrinos visitantes. El Papa San Siricio le ordenó que hiciera penitencia por su divorcio y fue recibida de nuevo en la Iglesia.

3. St. Godelieve - Patrona de suegros abusivos

Godelieve era una mujer noble flamenca pero estaba mal casada con Bertulfo de Ghistelles, quien la abandonó antes de que terminara la fiesta de bodas. Su suegra la maltrataba y, a menudo, pasaba hambre, la golpeaba y la encerraba en una celda. Aparentemente, Bertulf se arrepintió de sus caminos, pero cuando Godelieve regresó con él, su familia la asesinó.

4. San Gummarus - Patrón de los cónyuges difíciles

Gummarus era hijo de un funcionario de la corte de Pipino el Breve. Se casó con una mujer horrible llamada Guinmarie, pero no tuvieron hijos. Gummarus sirvió como soldado en el ejército de Pepin y, en su ausencia, su esposa abusó de sus sirvientes y se negó a pagarles. A su regreso, Gummarus les pagó a los sirvientes, pero no logró convertir a su esposa y, por lo tanto, se separó. Gummarus se convirtió en ermitaño en Nivesonck en Bélgica.

5. Santa Elena - Patrona de los cónyuges abandonados

Elena, madre de Constantino el Grande, estaba casada con Constancio Cloro, corregente del imperio romano occidental. Su esposo se divorció cruelmente de ella para poder casarse con una mujer con mejores conexiones políticas. A su muerte, su hijo ascendió al trono y la devolvió al palacio. En una peregrinación a Tierra Santa, descubrió la Cruz Verdadera.

6. Santa Margarita la Descalza - Patrona de los cónyuges abusados

Nacida en una familia pobre, Margaret tenía 15 años cuando se casó con un rico italiano que abusó de ella durante muchos años por su piedad y su ministerio a los pobres. Se vestía de harapos y andaba descalza para identificarse con los pobres. Su esposo finalmente murió y pudo dedicarse por completo a ayudar a los pobres.

7. Santa Margarita de Youville - Patrona de las viudas

En 1722, a los 21 años, Marguerite se casó con François de Youville y la pareja vivió con su madre. François era un licántropo abusivo, negligente y adúltero. Solo dos de sus seis hijos sobrevivieron a la infancia, y ambos se convirtieron en sacerdotes. El marido de Marguerite murió en 1730 y ella y sus hijos no tenían medios para

mantenerse. Abrió una pequeña tienda para mantener a su familia y tuvo el éxito suficiente para dar dinero a los pobres. Junto con su consejero espiritual, el padre Louis Normant du Faradon, fundó las Hermanas de la Caridad del Hospital General de Montreal en 1737. El hospital se dedicó a ayudar a los pobres de la ciudad.

9. St. Radegunde - Patrona de los matrimonios sin hijos

Princesa de Turingia y, más tarde, reina de Francia, Radegunde nació en una familia pagana pero se convirtió a Cristo en el siglo VI. Se vio obligada a contraer matrimonio arreglado con Clotaire, quien abusó de ella por no tener hijos. En 555, se separaron y ella se convirtió en monja en el monasterio de Saint Medard en Noyon, Francia.

10. Santa Zedislava Berka - Patrona de los matrimonios infelices

Zedislava era una mujer noble bohemia que se vio obligada a contraer matrimonio infeliz. Su esposo se indignó especialmente cuando ella insistió en gastar su dinero para ayudar a los pobres. Se convirtió en dominicana seglar y se dedicó a la entonces muy inusual práctica de ser comulgante diario.

11. Santa Catalina de Génova - Patrona de los cónyuges maltratados

Catalina nació en una familia noble genovesa, pero eligió convertirse en monja de clausura. Sin embargo, su familia la obligó a casarse con un conocido réprobo moral. Nunca tuvieron hijos y su marido despilfarró la fortuna de su familia y los empobreció a ambos. Fue particularmente cruel, violento e infiel con ella. En 1473, Catalina experimentó una visión. Ella convenció a su esposo de regresar a la Iglesia y los dos vivieron castamente juntos por el resto de sus vidas dedicándose a los enfermos y pobres. A la muerte de su esposo en 1497, Catalina se convirtió en Franciscana Seglar.